



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. Oktober 2024

Ältere Menschen, Stadtpolitik, Homepage

Christa Eng für weitere zwei Jahre Seniorensportbeauftragte

Der Magistrat hat in seiner Sitzung am Dienstag, 24. September, Christa Eng für zwei weitere Jahre zur ehrenamtlichen Seniorensportbeauftragten der Landeshauptstadt Wiesbaden berufen.

„Ich freue mich sehr, dass Christa Eng sich auch weiterhin bereit erklärt hat, diese wichtige Aufgabe wahrzunehmen“, sagt Oberbürgermeister und Sportdezernent Gert-Uwe Mende.

Fast 70.000 Wiesbadenerinnen und Wiesbadener sind Mitglied in einem der zahlreichen Turn- und Sportvereine in der Stadt. „Die Nachfrage und auch das Sportangebot für Menschen im höheren Lebensalter steigt stetig. In vielen Sportarten und Vereinen sowie gemeinnützigen Organisationen der Altenhilfe stehen mittlerweile altersgerechte Angebote zur Verfügung. Christa Eng ist sozusagen die Verbindungsperson, um diese Angebote zu erfassen und Kontakte zwischen Bedarf, Angebot und Nachfrage zu koordinieren“, betont Mende.

„Ich freue mich, für weitere zwei Jahre die Fäden in der Hand halten zu können, um das Netzwerk im Interesse unserer Seniorinnen und Senioren zu festigen und auszubauen“, so Christa Eng.

Die Seniorensportbeauftragte tritt als Anlauf- und Koordinationsstelle für Vereine,

Verbände, Altenhilfeeinrichtungen, das Gesundheitsamt, den Sportkreis und das städtische Sportamt auf. Neben dem Auf- und Ausbau eines entsprechenden Netzwerks und dem Zusammenstellen von Angeboten zählt insbesondere dazu, die Vereine zu motivieren, ihre Sportangebote für Menschen mit hohem Lebensalter kontinuierlich zu erweitern.

+++